

La fille aux semelles de plomb - 1/1

Un livre qui donne matière à réflexion (pas trop quand même) et dans lequel n'importe quelle fille (une ado, de préférence) peut se reconnaître...

L'AUTEUR :

Jean Molla est né au Maroc, mais il passe toute sa jeunesse à Chinon avant de poursuivre ses études littéraires à Tours puis à Poitiers.

Après quelques petits boulots, il devient professeur de Lettres Modernes. Il n'a commencé à écrire que récemment, à la demande de sa femme, l'auteur-illustrateur jeunesse Marie-Pierre Schneegans.

Ses romans sont publiés par Gallimard, Rageot, entre autres.

Il signe ici sa seconde collaboration : un vrai roman pour grands ados.

LE LIVRE :

Catherine, appelée Kate, a 17 ans.

C'est une bonne élève plutôt provocatrice.

Fanatique de théâtre, elle rêve de monter sur scène et de vivre plusieurs vies. Elle cultive le mensonge et sa sincérité (elle ment superbement bien) déroute tout autant qu'elle séduit.

D'ailleurs, ils sont nombreux à être tombés sous son charme comme Mathieu, 32 ans, comédien de passage et même Mr Delage, son professeur de littérature.

Le personnage qu'elle s'est construit hésite dangereusement entre fiction et réalité.

Aux yeux de son entourage, Kate est parée de tous les talents. Pourquoi sa vie ressemble-t-elle alors à un vrai gâchis ? Cette année, avec le bac de français à l'horizon, tout lui paraît compliqué.

Pourtant, il faut parfois essayer un orage (même plusieurs) pour connaître le douceur de l'éclaircie...

Ce livre est tout simplement magnifique.

Il m'a fait prendre conscience que tôt ou tard, le mensonge finira par être découvert, Kate l'a mal vécu, moi aussi.

Même si je n'ai pas son âge, je me suis retrouvée tout de suite dans le livre.

Je vous le conseille à toutes...

BONNE LECTURE !!!